

Su destino no está escrito

Ayuda A Los Niños Pobres

Todas las vidas deberían tener el mismo valor. ¿No crees?



Anuncios Google

jueves, 26 de marzo de 2009 | 10:05 | www.gentedigital.es

Gente^{BETA}

La Euroregión da "un paso adelante" en la protección de las necesidades de los ciudadanos

La Euroregión Pirineos-Mediterráneo dio hoy un "un paso adelante" en la mejora y atención de las necesidades de la sociedad civil de esta zona europea ante la actual crisis económica, a través de una declaración conjunta de los Consejos Económicos y Sociales de los miembros, que pretende conseguir "un mayor crecimiento, a través de la colaboración conjunta".

25/3/2009 - 16:39

PALMA DE MALLORCA, 25 (EUROPA PRESS)

La Euroregión Pirineos-Mediterráneo dio hoy un "un paso adelante" en la mejora y atención de las necesidades de la sociedad civil de esta zona europea ante la actual crisis económica, a través de una declaración conjunta de los Consejos Económicos y Sociales de los miembros, que pretende conseguir "un mayor crecimiento, a través de la colaboración conjunta".

Así lo explicó en rueda de prensa el presidente del Consejo Económico y Social de les Illes Balears, Llorenç Huguet Rotger, quien aseguró que esta iniciativa parte de la necesidad "de favorecer las fuerzas de estas regiones", así como dar un mayor impulso "a la cohesión social y a la democracia participativa".

En este sentido, informó de que los principales objetivos del acuerdo suscrito hoy entre los diferentes miembros pasan "por fomentar la participación de la población civil", así como por propiciar debates con los gobiernos regionales sobre las cuestiones "que más preocupan a los ciudadanos".

No obstante, Huguet remarcó que "aún quedan aspectos por concretar" de este concierto, pero informó de que el reglamento "final" estará acabado en las próximas fechas.

Por su parte, el presidente del Consejo Económico y Social de la región Migdia-Pirineus, Jean-Louis Chauzy, incidió en la "importancia" que tienen aspectos como el "turismo, la innovación, la investigación y la formación" para conseguir un mayor crecimiento de esta región. Asimismo, remarcó que además se "debe crear una solidaridad ciudadana".

TEMAS PENDIENTES

El conseller de Presidencia balear, Albert Moragues, --en representación del presidente del Govern balear y presidente de la Euroregión, Francesc Antich--, aseguró que uno de los "temas pendientes" que Baleares no ha podido "solucionar" a lo largo de su periodo de presidencia de la región, y que finalizará el próximo mes de junio, es "conseguir la vuelta del gobierno de Aragón.

No obstante, auguró que la región que asumirá la presidencia en los próximos meses, Lluenguadoc-Rosselló, "lo conseguirá" sin lugar a dudas, teniendo en cuenta que Aragón ya había formado parte de esta zona.

A la firma de este acuerdo también acudieron el presidente del Consejo de Trabajo, Económico y Social de Catalunya (CTESC), Josep Maria Rañé Blasco, así como el vicepresidente delegado del Consejo de Trabajo, Económico y Social de la región Lluenguadoc-Rosselló, Bernard Delran.

